

ABSTRAK

Muhammad Hisbullah: (2018) Aksesibilitas Masyarakat Dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng (dibimbing oleh Abdul Kadir Adys dan Adnan Ma'ruf).

Penelitian ini mengkaji tentang Aksesibilitas Masyarakat Dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang Aksesibilitas Masyarakat Dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng.

Dan untuk mengetahui apa faktor yang menghambat dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng. Jenis penelitian ini adalah kualitatif dan analisis data yang digunakan adalah mendeskripsikan kualitatif, teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sementara informan dalam penelitian ini mulai dari: Kepala Dinas Perhubungan, Sekretaris Dinas Perhubungan, Staf Dinas Perhubungan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Masyarakat, Supir angkutan bus, Penumpang, Penumpang, Masyarakat, Masyarakat, Jumlah keseluruhan sebanyak 10 orang.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Aksesibilitas Masyarakat Dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng. Harus memperhatikan apa yang menjadi indikator dari Aksesibilitas Masyarakat yaitu adanya waktu tempuh, biaya dan intensitas. Ketiga indikator ini berjalan dengan baik dan dapat terlihat dari Pemerintah Kabupaten Bantaeng memberikan pelayanan transportasi Publik yaitu Shuttle bus kepada masyarakat yang menjamin keamanan, keselamatan serta kenyamanan dalam melakukan aksesibilitas.

Pelayanan transportasi Shuttle bus tersebut bukan hanya diperuntukkan kepada masyarakat Bantaeng saja akan tetapi masyarakat luar juga yang hendak berwisata di Kabupaten Bantaeng. Dikarenakan apa yang mereka inginkan sesuai dengan harapan mereka. Adapun faktor yang mendukung Aksesibilitas Masyarakat Dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng yaitu adanya dukungan pemerintah sedangkan faktor penghambat Aksesibilitas Masyarakat Dalam Halte Shuttle Bus Kabupaten Bantaeng yaitu adanya keterbatasan dana dan adanya persaingan antara Shuttle bus dengan angkot.

Kata Kunci: Aksesibilitas, Masyarakat, Halte, Shuttle, Bus.